



EXIGENCE & QUALITÉ
REQUIREMENT & QUALITY



BASSO S.A.

LA PIERRE DE LUXE

Basso S.A. intervient sur le marché immobilier privé de la construction du golfe de Saint-Tropez pour le compte d'une clientèle locale et internationale exigeante.

L'entreprise travaille en étroite collaboration avec des architectes, maîtres d'œuvres et décorateurs d'intérieurs qui ont pour point commun de viser à l'excellence. Spécialisée dans la construction, la rénovation et l'aménagement de villas et piscines de luxe ainsi que dans la transformation de commerces tropéziens, la société peut également assurer un service après livraison de ses réalisations. Composée essentiellement de compagnons spécialisés, emprunts des valeurs de l'entreprise, Basso S.A. est aujourd'hui une entreprise référence de la construction haut-de-gamme.

LUXURY STONES

Basso S.A. operates in Saint-Tropez's private real estate construction market on behalf of local and international clients who demand top quality.

The company works closely with architects, developers and interior decorators who share its commitment to excellence. It specialises in building, renovating and developing luxury villas and swimming pools as well as transforming Saint Tropez businesses. The company also offers follow-up services after delivering its buildings.

Basso S.A. consists mainly of specialist project partners who cherish the values of a company that has become a benchmark for high-end construction.

📍 Z.A. Saint-Claude
83990 Saint-Tropez

☎ +33 (0)4 94 97 60 77

www.basso-sttropez.fr